

Finanzantrag 2015 der PG „Eurokrise“

Im Jahr 2014 lag das Hauptgewicht der Arbeit auf den Blockupy-Aktivitäten, wie dem „May of Solidarity“ und nun im November dem Blockupy-Festival. Außerdem koordiniert die PG die internationale Arbeit von Attac DE gegen die EU-Krisenpolitik, ist dafür in mehreren Netzwerken und im EAN aktiv. Doch gehörte zur Entwicklung des Blockupy-Bündnisses auch eine deutliche Zunahme der europaweiten Arbeit („Blockupy internat. Netzwerk“). Mitglieder der PG sind im Alter Summit-Prozess koordinierend tätig und nehmen an Absprachen und Treffen des „EU in Crisis network“ teil.

Im kommenden Jahr will die PG diese Arbeit weiterführen und europaweit vorbereitete Proteste gegen das Krisenregime erneut auf die Straße bringen, zunächst am „Tag X“ im Frühjahr zur EZB-Eröffnung. Auch die europaweiten Vernetzungsprozesse sollen fortgeführt werden, was natürlich zu mehr Fahrtkosten führt.

Verstärkt wird sich die PG im kommenden Jahr auch wieder Inhalten wie der EZB-Politik, den Institutionen und Elementen autoritärer EU-Krisenpolitik und alternativen Ansätzen wie dem Schuldenaudit widmen, dazu Infomaterial erstellen und Veranstaltungen vorbereiten.

Einbeziehung der Alter Summit-Ausgaben in den PG-Haushalt

In den Attac-Haushalt 2014 war die Alter Summit-Aktivität von Attac mit 1.000,- eingestellt außerhalb des PG-Haushalts. Aus inhaltlichen Gründen sollen diese Ausgaben zukünftig über die PG laufen, deren Haushalt sich allerdings um diesen Betrag erhöhen muss.

Finanzantrag 2015

Geplante Ausgaben für 2015	
Kosten PG	
Fahrtkosten der PG (inkl. Teilnahme an Treffen des Blockupy KoKreises, Aktiventreffen usw., ohne internationale Arbeit)	4.000,00 €
Materialien zu Krisenpolitik und Alternativen 2015	1.000,00 €
Sonstiges	500,00 €
	5.500,00 €
Kosten internationale Arbeit	
Alter Summit (inkl. 500,- Mitgliedsbeitrag)	1.200,00 €
EU in Crisis / Blockupy international	1.000,00 €
	2.200,00 €
Blockupy 2015	3000,00 €
Gesamt	10.700,00 €